



Osterlauf 2017 – April, April, der weiß nicht, was er will

Frankfurt. So kaltes, vor allem echtes Aprilwetter hatten wir lange nicht. Deshalb haben sich wohl auch nur die ganz Tapferen – und die Verantwortlichen – zum Osterlauf in den Stadtwald gewagt. Egal, gab es für die Kinder eben mehr zu finden.

Schön, dass ein paar neue Gesichter dabei waren. Beim nächsten Mal – wieder – mit noch größerer Teilnahme? Oder einer Idee, wie wir Ostern anders gemeinsam einläuten oder ausläuten wollen?

April 2017



Was sagen uns diese skeptischen Blicke?
„Das dauert ja ewig, ehe die Kinder dem Osterhasen auf die Spur kommen ...“

Was sagt uns dieses Bild?
„Aber wir haben alles gefunden ...“